

## **AFRIQUE – Réaction pro-OGM**

Par

Publié le 03/01/2003

Le quotidien La Tribune présente la position de « la communauté africaine sur la politique européenne concernant les OGM. L'article fait tout d'abord référence au conflit actuel sur les OGM entre les Etats-Unis et l'Union européenne et rappelle que 27% des surfaces d'OGM cultivées dans le monde en 2002 se trouvent dans des pays en développement. Puis il présente la position de Josselyn Webster, membre d'AfricaBio, une association sud-africaine de scientifiques spécialistes des biotechnologies, financée par la fondation Rockefeller, US Aid et des entreprises des « sciences de la vie ». Pour elle, « les gouvernements européens ont laissé les anti-OGM monopoliser la parole. Or les OGM constituent une technique extrêmement puissante pour lutter contre le problème de la faim en Afrique. L'attentisme de l'Europe crée énormément de confusion sur le continent. Le refus de la Zambie (cf. ci-dessous), menacée d'une grave crise alimentaire, de recourir à l'aide alimentaire américaine au motif qu'elle contient des OGM en est une excellente illustration ». Alors que La Tribune ne base son article que sur ce seul interview, Inf'OGM rappelle que l'association AfricaBio, qui s'est déjà positionnée en faveur des OGM, s'est vue décerner le prix du « plus grand hypocrite » lors du Sommet du Développement Durable (Johannesburg 2002), par les ONG présentes.

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/afrique-reaction-pro-ogm/](https://infogm.org/article_journal/afrique-reaction-pro-ogm/)